

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 20 NOVIEMBRE 1947

A partir de mañana, viernes,
queda abierta la inscripción
para el
**VIAJE COLECTIVO
PALAMOS-GUIXOLS**
del día 30 de Noviembre.

UNA IRONIA DEL TORNEO

Domingo, el Palamós marchó a Gavá, con el fin de *presentar*, ante *Jurado neutral*, las pruebas que estimó pertinentes, sobre la clase y conjunto de su once.

Nosotros vamos allí el próximo domingo, igualmente citados para *comparecer* en los mismos autos y en igual período de pruebas.

La Federación al establecer el Calendario, sin duda que al azar, designó a Gavá como Juez, para que en el transcurso de ocho días *oidas las partes*, dictara *sentencia* para resolver en justicia, sobre este pugilato familiar *entablado* por los dos vecinos, decretando en consecuencia, cual de los dos onces posee su mejor forma en este momento

CHUT ya lo sabe Pero mientras dure este *proceso judicial*, por cívico deber se ha impuesto un riguroso silencio, a no ser que sea *citado e interrogado* como *testigo ocular*, que recientemente ha presenciado todos los hechos *dimanantes* de la *querella entablada*.

De la *sentencia* que dicte el Juez de Gavá, tanto el Palamós como el Guixols podrán *apelar*, para que se decida en *última instancia*, el siguiente domingo, día 30, que es cuando la *vista* de la *causa* se celebrará para ambos, a *puerta abierta*.

No obstante, para que el fallo quede *permanente*, o mejor dicho, para que la *sentencia* quede *firme*, vendrá la segunda vuelta con la misma combinación, solo que a la inversa

Será entonces cuando el Gavá podrá conceder tranquilamente a su personal los ocho días de vacaciones reglamentarias, ya que no es de presumir que yendo a Palamós el día 8 de febrero, regresen a Gavá, para luego volver a Guixols el día 15.

EL FUTBOL VISTO POR DENTRO

Los domingos de futbol por la tarde, después de comer, nos vamos al café tranquilamente, contentos a que nos den cualquiera de los catdos en boga que, cuando menos en color, se le asemejan.

Encendemos un cigarro, completamente indispensable de toda buena digestión, con la idea de lucirlo como gala que hu de completar nuestra indumentaria festiva.

Y así usted, yo y todos, como para desentamir nuestras piernas, vamos al campo a tomar nuestra posición, discutiendo mientras tanto cualquier banalidad para dar tiempo a que salgan los equipos.

Lo que quizá ignoramos todos, es el esfuerzo que, hasta este momento, ha costado a sus organizadores el montaje y arreglo del espectáculo.

Por el momento, sabemos que la Junta se reunió el lunes para romperse la cabeza ante problemas en su mayoría insolubles.

¿Cómo vamos a Gavá el próximo domingo? La solución mejor sería a pié, pero por lo fácil resulta casi siempre imposible.

¿Contamos o no, con Fornells, el chistoso? La Federación no dirá hasta el viernes su palabra.

¿Y no se podría echar mano de Dani? Silencio!! ¿Contamos con Terradas? Eso lo sabremos el miércoles que sale para Figueras la misión diplomática.

Por el momento se acuerda la requisa de los taxis, para mandarlos a diestro y siniestro.

Sale luego el Tesorero para hablar de cosas feas. Saca sus libros de contabilidad, que lleva por partida cuadruple, ya que la doble no alcanza.

Luego viene cuando Basart ha de reponer su existencias. Todo es muy duro, ya que los principales ingredientes que entran en futbol, son en su mayoría a base de cuero.

Va transcurriendo la semana, ocupado cada directivo en misiones especiales que, muchas veces, por lo delicado de su índole, conviene mantener en el más impenetrable de los secretos.

Coll propone, y luego como siempre, Dios dispone. Se conjugan nombres, como cuando en los buenos días de colegial, conjugábamos verbos. Ha llegado el momento en que todo el mundo y yo con ustedes, nos creemos en el derecho de decir lo que pensamos. lo que sabemos y también lo que no sabemos.

El sábado por la noche la radio no tiene mejor ni peor noticia que el parte del Servicio Meteorológico. Y ello porque con sólo cuatro gotas, el futbol pierde para muchos, su mayor atractivo.

El domingo por la mañana Miquelet, arquitecto de la cal, dirige las operaciones de marcaje del Campo, con la superstición de que solo confía en la victoria si su pulso describe la primera roya. A veces la cosa no resulta, pero ya es mucho que el interesado crea lo contrario.

Ya ven pues ustedes hasta donde llegamos y todavía el árbitro no ha dado la señal para comenzar el partido.

En otro artículo, fieles a nuestra voluntad de ver el futbol por dentro, tendremos ocasión de comentar los momentos que preceden el partido, así como los noventa terribles minutos en que el balón, como piedra en tejado, se halla en juego. — ESPECTATOR